

correspondance avec le général Schuyler, qui est aux archives de Washington, sa montre et son cachet encore aujourd'hui dans la famille, et son sabre qui est déposé au musée de la Virginie. Lady Ranelagh envoya, quelque temps après la mort du général, un excellent portrait de lui, à Mme Montgomery. Il représente le général à l'âge de vingt-cinq ans. Il a une belle tête qu'il porte fière et haute, une physionomie franche, décidée, l'œil un peu rêveur, l'allure martiale et distinguée.

En songeant à l'exhubérance de vie, de force, de jeunesse que présente ce portrait de Montgomery, et en rapprochant toutes ces belles choses de la description que le colonel Livingston nous donne de l'état où il retrouva les restes du général, on ne peut s'empêcher de répéter les dernières paroles qu'il disait à sa femme en la quittant pour aller combattre et mourir :